

## 「勿来高校生といっしょに活動しよう」

5月26日（金）、勿来高校の「共生プログラム」の一環で、勿来高校の1年生47名とくぼた校の1～3年生28名と一緒に作業学習をしました。作業中は、勿来高校生にくぼた校の生徒が手順を説明したり、両校生がペアになって手本を見せたりするなど、くぼた校生の積極的な姿がたくさん見られました。くぼた校生も勿来高校生も、お互いに将来の夢を実現するために日々の学習を頑張っていることについて、気付く機会となりました。



勿来高校の先生から、勿来高校生の学校生活について教えていただきました。生徒たちは、部活動があること、テストがあることなど、くぼた校との違いに興味をもったようでした。

～生徒からの質問～

「テスト前はどのくらい勉強しますか？」

「休み時間は、何をして過ごしていますか？」



エコたわし作り



パンマグネット作り



クラフトバック作り



喫茶サービス



ビルクリーニング

～活動後の生徒の感想～

- ・勿来高校生の作業は丁寧だった。
- ・また勿来高校生と一緒に活動したい。
- ・上手に教えることができた。
- ・教えたことを覚えてくれてよかった。
- ・話しやすかった。
- ・緊張した。